

Liederkranz Schameder ehrt langjährige Mitglieder

 Bad Berleburg, 03.03.2009

Schameder. (ab) Zahlreiche Ehrungen bestimmten die Jahreshauptversammlung des Gemischten Chores "Liederkranz" Schameder am vergangenen Wochenende.



Zahlreiche langjährige Mitglieder wurden in der Jahreshauptversammlung des Gemischten Chores "Liederkranz" geehrt. (Foto: Belz) Liederkranz" Schameder geehrt. (Foto: Belz)

Der 1. Vorsitzende Eberhard Kühl konnte Erwin Knoche für 50-jährige aktive Mitgliedschaft auszeichnen. Seit 40 Jahren singen bereits Joachim Bald und Heinz-Herbert Weyand im Chor mit. Seit fünf Jahren ist zudem Denise Schlabach in den Reihen der Sängerinnen und Sänger aus

Schameder aktiv.

Mit Karl-Helmut Afflerbach, Manfred Dreisbach, Otto Dreisbach, Lothar Rochelt und Jürgen Saßmannshausen wurden zudem fünf passive Mitglieder für ihre langjährige Treue zum Verein ausgezeichnet. Marco Bald und Johannes Gebhard traten dem Gemischten Chor vor 25 Jahren bei. Jennifer und Joachim Bald versäumten nicht eine Chorprobe und erhielten dafür ein Präsent. Erwin Stöcker, Helmut Horchler und Wolfgang Dickel fehlten nur bei einer Probe.

Der Vorsitzende Eberhard Kühl erinnerte in seinem Jahresbericht an die verschiedenen Anlässe, zu denen der Chor in der Öffentlichkeit auftrat. Höhepunkt sei das Sängerfest zum 105-jährigen Bestehen des Chores im Sommer gewesen. An zwei Tagen wurde ein Sängerfest in der Berghäuser Kulturhalle durchgeführt, außerdem gab es ein großes Dorffest in Schameder. Äußerst erfolgreich nahm der Chor, der unter der Leitung von Wilfried Hoffmann steht, auch am Chorwettbewerb des MGV Eintracht Morsbach teil. Beim Klassenpreis holte der Gemischte Chor den 2. Platz, beim Ehrensingen den 1. Platz und beim Höchsten Ehrensingen noch einmal den 2. Platz.

Auch in diesem Jahr erwartet die Sängerinnen und Sänger ein voller Terminkalender. Neben den zahlreichen Ständchen zu Geburtstagen und Hochzeiten besucht der Verein auch die Beratungssingen in Feudingen und Schmallenberg, den Chorwettbewerb des MGV Edelweiß Alzen und die Sängerfeste in Dotzlar, Berghausen und Feudingen. Außerdem stehen das Zuccalmaglio-Festival in Borken und ein Benefizkonzert in Biedenkopf auf dem Programm.

Probenbeteiligung bei 80,6 Prozent Bei den turnusmäßigen Wahlen wurden der 1. Kassierer Achim Litz und die 2. Vorsitzende Ulrike Scheuer in ihren Ämtern von der Versammlung bestätigt. Momentan besteht der Chor aus 45 Sängerinnen und Sängern, darunter sind 21 Ehrenmitglieder. Außerdem gehören dem Verein 120 passive Mitglieder an, davon 31 Ehrenmitglieder. Im vergangenen Jahr lag die durchschnittliche Probenbeteiligung bei 80,6 Prozent, dies könne noch gesteigert werden, sagte der Vorsitzende Eberhard Kühl. Er freute sich aber, dass der Gemischte Chor Schameder im vergangenen Jahr mit Julia Bäcker eine neue Sängerin in den Reihen begrüßen konnte.